
CALDERÓN DEBE AUTORIZAR
TRAER MÁS AGUA A LA CAPITAL

La solución al problema fe la crecien
te escasez de agua potable m la dudad
de México está en manos del presi
dente Felipe Calderón porque el Sis
tema Cutzamala ya está agotado ya
no da para más y el camino destinado
a resolvercareocias está en la disponi
bilidad de muchos miles de millones
de pesos para captar y traer el vital
elemento de otras cuencas que J ué
den ser tos ríos Tecohrtla elAltoAma
cuzac el Temascaltepec o los mantos
acuíferós de Valle del Mezquita Só
lo Calderón puede desatar elnudogor
diano que crece aceleradamente en el
Distrito Federal poique la federación
es la únicainstancia autorizada y re
vestida de facultades para gestionar
todo lo necesario respectó de nuevas
fuentes de abastecimiento El défi

cit en el suministro del agua potable en
la ciudad dé México empezó a agu
dizarse desde el año 2000 cuando lle
gó a la Presidencia de la República
Vicente Fox y quiso yehgarse de los
capitalinos qué no votaron por él cas
tigando a todos sus habitantes con la
hegación de servicios públicos urgi
dos de mejoras como el agua pota
ble En ¡a administración calderonis

ta tampoco se ha movido ni un solo
dedo para traer más agua a cambio
de que se ha acentuado la construc
ción de viviendas en condominio en

las delegaciones Benito Juárez yM
guel Hidalgo a cargo de panistas que
mantienen estrechas relaciones con
negociantes de la rama inmobifiana
Al anunciarse que por escasez de agua
potable puede haber una emergen
¦ cia en el DF sinos quedamossin
agua el presidente de la Comisión de
Gestión Integral del Agua dependien
te de laAsamblea Legislativa Daniel
SalazarNúñez advierte textualmente
es urgente que láComisiónNacional

del Agua Conagua y el Sistema de
Aguas de la Ciudad de México elabo
ren proyectos alternativos para traer
agua de otras cuencas toda vez que
el Sistema Cutzamala ya nó puede
abastecer de agua al Distrito Federal
Refiere que las dimensiones del ama
go de una emergencia por falta de
agua potable en la capital mexicana
y sus alrededores se puede medir por
el descenso de las siete presas del Sis
tema Cutzamala en un 48 por ciento y
el nivel más bajo requerido es del 40
por ciento Es decir no ha habido una
recuperación hidrológica adecuada
para abastecer de agua a la zona me

tropolitana de la ciudad de México
El problema es grave no obstante el
presidente Felipe Calderón tiene en
sus mano resolver el problema con
nuevas captaciones

CUAUHTÉMOC
POLICÍAS BIEN PAGADOS

Los habitantes del Distrito Federal

queremos unapolicía con salariosjus
tos que estimulen la vocación respalda
do porun adecuado sistema deforma
ción desarrollo empleo y retiro que
permita a la familia vivir con tranquili
dad económica que destierre el deseo
de incorporarse a una institución poli
cial por ser el último recurso para ún
desempléado expresa la Comisión

de Seguridad Pública Lamentablemen
te la realidad es que también a los po
licías que sejuegan la vida diariamen
te en el desempato de sus funciones se
les pagan salarios de miseria que más
bien ipcitan a la corrupción

Iztapalapa
NO A BOLSAS DE PLÁSTICO

Según el Foro Regional Ecologista
de la Cuenca del Valle de México la
respuesta de industriales y comercian
tes igual que la delpúblico en general
ha sido sumamente positiva tratan
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dose del uso de bolsas de plástico que
sé han constituido en grave proble
ma ambientálporque estánhechas de
material no biodcgradable Estima la
agrupación ecológica que la Secreta
ría de Economía debe hacer lo que
esté de su parte para que haya menos
material plástico en empaques indus
triales La dependencia ha sido omi
sa y su contribución es nula

Gustavo A Madero
GASERA AMENAZA A COLONIA

Una voz de alerta manda al distraído

secretario de Economía Gerardo Ruiz
Mateos el legislador Jorge Schiaffi
no Isunza ante la irresponsable autori
zación para la instalación de la planta de
almacenamiento de gas licuado de pe
tróleo enlacolonia Granjas Modernas
Los habitantes de esta zona residencial

pertenecen a fa clase popular y quizá
por ellos el titular de la SE los ninguneé
y haya permitido la instalación de tan
peligrosa factoría Schiaffino quiere que
el GDF se haga cargo de¡esta situación
y que por lo pronto debe verificar eles
tado en que se encuentran dichas ins
talaciones que pueden significar daños

mayores a los vecinos

CUAUHTÉMOC
CUIDADO CON U GORDURA

Advierte el legislador Guillermo Te
norio que hay que tener mucho cui
dado con la obesidad porque implica
parax uien la padece una serie de ries
gos y limitaciones Por ejemplo ci
ta que d gobierno del Distrito Federal
prometió costear las primeras 60 ope

¦ raciones de bypass gástrico apa
cientes con obesidad mórbida pero
es necesario brindar a este grupo una
atención integral durante al menos un
año No es cuestión que dejen el hos
pital y estén qjrados subraya Lo
mejor es conservar la línea a base de
ejercicios y dietas balanceadas

Venustiano Carranza
ANIVERSARIO DEL

REGISTRO CIVIL

Parece que hace mucho tiempo fuera

fundado el Registre Civil pero no es
así porque apenas seráconmemorado
el 150 aniversario de su creacíóa Se
proyecta llevar a efecto la ceremonia
conmemorativa el 28 dejuliopróximo
con laparticipación de los diversos or
ganismos cámarales de fe iniciativapri
vada especialmente en los renglones
del comapo así como de instituciones
civiles y asociaciones civil poique en la
actual sociedad todos sus integrantes
necesitamos del testimonio del Registro
Civil y no solameate cuando se buscaJa
mera inscripción	

CuAUHTÉMOC
TRAILERS ESTACIONADOS

Un grave problema que crece paula
tinamente en dimensiones consiste en
el creciente número de trailers esta
cionados en la vía pública porque no
hay suficientes estacionamientos Por
que se trata en muchos casos de au
ténticos edificios rodantes Un es
tudio de la UNAM sobre el tema seña
la que la zona metropolitana tiene re
gistrados 440 mil 680 vehículos de
carga de íos cuales 44 por ciento co
rresponde al servicio mercantil él 34
por ciento al servicio particular de car
ga y 18 por ciento al servicio público
federal Muchos de los mencionados

automotores ya tienen más 29 años de
servicio por lo cual la contaminación
que generan es bastante

Tlalpan
SEGOB DEBE INTERVENIR

Hermenegildo Hernández miembro
de laAsociación Nacional de latíase

Media te ruega atentamente al secre
tario de Gobernación Femando Gó
mez Mont su intervención obligada
en el caso de los secuestros de meno

res dentro de lo cual se menciona a la

agrupación Casitas dd Sur ligada a
una secta religiosa lo cual represente
una causal suficientepara que Gómez
Mont no siga cruzado de brazos
Estima que no es posible que siga la
desaparición de fnenores sin que las
autoridades competentes intervengan
a favor de nuestra niñez Se trata de

menores que son pobres lo cual no
quiere decir que se les tenga que aban
donar a su suerte

AZCAPOTZALCO

DOS MIL PUNTOS INUNDABLES

Por los hundimientos diferenciales

en el Distrito Federal que son con
secuencia de a sobreexplotación de
los mantos acuíferos las redes del
drenaje tanto lo que corresponde al
Sistema de Drenaje Profundo como
la tubería que configuran la red pri
maria y la red secundaria del drenaje
en la capital se han producido fractu
ras que a su vez han determinado que
a lafecha haya sido detectados en la
capital mexicana más de 2 mil puntos
inundables según estudio realizado
por especialistas de la UNAM Se re
comienda traer más agua a la capital
para que no haya necesidad de exce
derse en laexiracción en el subsuelo

capitalino donde las arcillas por la
resequedad ante los caudales hidro
lógicos que se le quita a la tierra se
presenta el fenómeno del enjutamien
to terrestre que es lo que determina el
desplome que ya no es únicamente
en el Centro Histórico sino en otras
zonas como la de Tláhuac donde an
tes existió un lago y ahora elpanora
ma es polvoriento	

CUAUHTÉMOC
COBROS EN CONSUMO DE LUZ

Jorge Gutiérrez Vera es requerido por
laAsamblea Legislativapara que^expli
que en su carácter de director de Luz y
Fuerza del Centro los motivos que tie
ne para cobrar por sistema a los con
sumidores del fluido eléctrico cantida

des que no corresponden a lo gastado
a niveldoméstico En contraste con la

saña que le aplica a la familias el dipu
tado Salvador Martínez afirma que el
mismo Sindicato Mexicano de Elec
tricistas ha denunciado que agrandes
empresas se otorgan subsidios de has
ta 6 mil millones de pesos lo que sig
nifica pérdidas millonarias para la pa
raestatal cantidades que se les qarga a
los usuarios que ya no soportan tantos
abusos del funcionario

Benito Juárez
TODOS QUIEREN MANGONEAR

Todos quieren mango tear en las
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elecciones de julio próximo y ahora
la Asamblea Legislativa debe tener
facultades para remover a contralo
res y magistrados electorales En
opinión de Adolfo Moreno será di

fícilque a la ALDF se le otorgue esa
facultad porque dicho organismo
está en manos de los chuchos que
tienen fama de malosos en cues

tiones electorales y les gusta fabricar
cochineros Incluso se piden pre

rrogativas para que la ALDE pueda
iniciarjuicios políticos contra candi
datos electorales
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